



der Gesundheitsdienste des schweizerischen Justizvollzugs
du personnel soignant des établissements de détention en suisse

www.forumprison.ch
vorstand@forumprison.ch

Vorstandsmitglieder – Membres du Comité

Präsidentin, *Présidente*: **Beatrice Willen**

Vize-Präsident, *Vice-Président*: **Andreas Diemand**

Aktuarin, *Secrétaire*: **Katja Salvisberg**

Vize-Aktuarin, *Vice-Secrétaire*: **Irene Aebi**

Kassier, *Trésorier*: **Reto Trüssel**

Rapport annuel 2024 de la présidente

L'année 2024 de l'association a débuté avec le congrès annuel de la Conférence des médecins pénitentiaires suisses et du Forum du personnel soignant des établissements de détention en Suisse, qui a eu lieu les 18 et 19 avril à la RFSM Fribourg à Villars-sur-Glâne. 100 personnes ont participé à la conférence et les différents sujets abordés sous le terme « Interfaces en privation de liberté » ont été accueillis avec enthousiasme.

Pour préparer cet événement, la présidente a participé à plusieurs réunions en présentiel et plusieurs réunions en ligne avec la CMPS à partir du mois de janvier.

La 17ème Assemblée Générale s'est tenue à Villars-sur-Glâne le 18 avril.

Le 23 octobre a eu lieu à Suhr le deuxième « Symposium sur les soins en prison et en médecine légale ». Les conférences pratiques et les ateliers ont impressionné les participants. L'événement sera désormais réalisé par Thomas Lautenschlager de la Pflegeakademie Medical Management GmbH.

Les travaux préparatoires du prochain congrès ont commencé cet été. La Présidente était en contact étroit avec la CMPS et en particulier avec le Dr. Dominique Marcot et Mr Amadou Ndao du Centre Neuchâtelois de Psychiatrie (CNP), qui organisent l'événement avec leurs équipes.

Le 14 mai, la Présidente a participé à la table ronde du système pénitentiaire. Divers acteurs de la Confédération, des cantons et du secteur de la santé y ont discuté des questions d'actualité concernant les soins en milieu pénitencier.

Le comité s'est réuni deux fois. La Présidente tient à remercier chaleureusement les membres du comité pour leur engagement, leur dévouement et la bonne ambiance qui règne au sein du comité.

Béatrice Willen, février 2025